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Pierre de Construction Spirituelle N°72 

 

 

 

“Car je ne veux pas, frères, que vous ignoriez ce mystère, afin que vous ne vous 

regardiez point comme sages, c’est qu’une partie d’Israël est tombée dans 

l’endurcissement, jusqu’à ce que la totalité des païens soit rentrée. Et ainsi tout 

Israël sera sauvé. “ (Romains 11 :25-26).  

 Ecoutez ce que le Prophète de Dieu a dit à ce sujet :  

La Bible dit : “Tout Israël sera sauvé.” Or, “Israël, ce n’est pas l’Israël de la 

chair, mais l’Israël de l’Esprit, car les dons et les appels sont sans repentir” (Rom. 9 

:6-13 ; 11 :29). Est-ce bien ce que la Bible dit ? Très bien, “tout Israël sera sauvé. 

Tous sans exception, ils sont sauvés.” Comment devenons-nous Israël ? “Etant 

morts en Christ, nous devenons la Postérité d’Abraham et sommes héritiers selon 

la promesse.” (Gal. 3 :29). 

Paul a dit : “Le Juif, ce n’est pas celui qui en a les dehors, mais celui qui l’est 

intérieurement, c’est lui le Juif : Ceux qui ont reçu la promesse.” Et nous sommes 

la Postérité d’Abraham, par la promesse, grâce à Christ, en L’acceptant comme notre 

Sauveur personnel. (Romains 2 :28-29). [1] 

Frère Branham se réfère à Romains 11 :25-32 et à Galates 3 :27-29 et fait 

particulièrement mention du verset 29 : « Et si vous êtes à Christ, vous êtes donc la 

postérité d’Abraham, héritiers selon la promesse. » 

Plus loin, nous lisons dans Romains 2 :28-29 : « Le juif, ce n’est pas celui qui 

en a les dehors ; la circoncision, ce n’est pas celle qui est visible dans la chair. Mais 

le juif, c’est celui qui l’est intérieurement, et la circoncision, c’est celle du cœur, 

selon l’Esprit et non selon la lettre. La louange de ce Juif ne vient pas des hommes, 

mais c’est de Dieu. »  

Veuillez lire aussi Actes 7 :51, et en particulier Philippiens 3 :3, 

Le Mystère Concernant l’Israël Spirituel dont la 

Bible A Parlé 
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 « Car les circoncis, c’est nous, qui rendons à Dieu notre culte par l’Esprit de 

Dieu, qui nous glorifions en Jésus-Christ, et qui ne mettons point notre confiance en la 

chair. »  

Le mot grec Deutéronome veut dire « deux lois différentes. » Et c’est 

exactement ce que Dieu a, deux lois différentes. Et l’une d’elles est une loi de mort, 

et l’autre est une loi de Vie. Dieu a deux lois. Le suivre, et Le servir et L’adorer, 

c’est la Vie ; rejeter Ça, c’est la mort. Il y a deux lois en Dieu.  

Maintenant, l’une de ces lois a été dévoilée au monde, au mont Sinaï. Dieu a 

donné la loi à Moise et à Israël (Exode 19). Non pas que la loi ait pu les aider, mais 

la loi leur montrant seulement qu’ils étaient des pécheurs (Rom. 7 :7-25). Avant 

ça, ils ne savaient pas ce que c’était que le péché, avant d’avoir une loi. Il ne peut 

pas y avoir de loi sans sanction. Une loi sans sanction n’est pas une loi. Ainsi 

donc : « Transgresser la loi, c’est le péché, et le salaire du péché, c’est la mort. » 

(Rom. 6 :23). Ainsi donc, avant que Dieu leur ait donné une loi, aucune 

transgression ne leur était imputée. S’il n’y a pas une loi ici qui dit qu’on n’a pas le 

droit de rouler à plus de dix-huit kilomètres à l’heure, alors vous pouvez rouler à plus 

de dix-huit kilomètres à l’heure. Mais quand il y a une loi qui l’interdit, alors il y a une 

loi et une peine pour la sanctionner.  

Maintenant, la loi de la mort, c’étaient les commandements donnés sur le mont 

Sinaï, qui montraient à l’homme qu’il était pécheur. Et, s’il transgressait la Loi de 

Dieu, il mourait. Mails il n’y a pas de salut dans la Loi. C’était seulement un 

gendarme qui pouvait vous mettre en prison ; elle n’avait rien pour vous en faire sortir. 

Mais Il a aussi donné une autre Loi, c’était au mont du Calvaire, où le péché a été 

imputé à Jésus-Christ, et là, la peine a été acquittée. Sans la loi : « Mais c’est par 

la grâce que vous êtes sauvés », par la grâce de Dieu, par prédestination, en ce 

que Dieu vous connaissait d’avance (Eph. 2 :8-10).  

Maintenant, nous voyons ces deux lois, dans le Deutéronome, où il est 

question de deux lois. Il y avait deux lois. L’une était la loi de la mort, et l’autre la loi 

de la Vie.  

Il y a aussi deux alliances qui ont été données au peuple. L’une a été donnée 

à Adam, avec une condition : « Si tu fais ceci et que tu ne fais pas cela, » mais cette 
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loi a été violée. Adam et Eve l’ont violée, dans le jardin d’Eden (Gen. 3 :1- 13).  Alors 

Dieu a établi la seconde alliance, et Il l’a donnée à Abraham, et cette loi-là était sans 

condition. « Ce n’est pas ce que tu as fait ou ce que tu feras ; » Il a dit, « Moi, je l’ai 

déjà fait. » (Gen. 13 :14-18).  Ça, c’est la grâce. Ça, c’est la loi de la Vie (Rom. 8 :1-

2). Dieu l’a fait pour Abraham et pour sa Semence après lui, c’est-à-dire toute la 

Semence d’Abraham.  Comme la Bible le dit : « Tout Israël sera sauvé », mais ça ne 

veut pas dire les Juifs. Comme Paul disait : « Ceux qui sont Israël intérieurement ou 

Israël au dehors. » « Au dehors, » c’étaient les enfants d’Isaac, par le sexe. Mais la 

loi de Dieu, c’était à travers Christ, qui était la Semence royale d’Abraham, que 

« par grâce, tout Israël est sauvé. » C’est-à-dire : « Tous ceux qui sont en Christ 

sont sauvés », tous, la seconde alliance de Dieu. Mais toutes ces choses préfiguraient 

Christ.  [2] 

Question : Est-il vrai que tous les Juifs qui sont nés depuis Christ, seront sauvés ?          

Non. Personne ne sera sauvé, sauf ceux dont le nom a été mis dans le Livre 

de Vie de l’Agneau avant la fondation du monde, qu’ils soient Juifs ou des 

nations. C’est tout. Le Livre contient ce mystère, et le Livre ne le dévoile que 

maintenant ; non pas le nom de chacun, mais le mystère du Livre, au moment où 

il appelle ces noms-là. Est-ce que finalement vous comprenez ça, maintenant ?  

Le livre ne dit pas : « Bon, Lee Vayle sera sauvé pendant cet âge de l’église, ou 

Orman Neville », ou qui que ce soit. Non, ce n’est pas ce qui y est dit. Il montre 

simplement le mystère, il dévoile le mystère de la chose. Mais nous, 

personnellement, par la foi, nous le croyons.  

Quelqu’un a dit : « Eh bien, c’est inutile que j’essaie. Frère Branham a dit qu’il 

n’y aurait qu’une personne de Jeffersonville qui serait sauvée. » Or, voyez-vous, c’est 

en parabole. Ce n’est pas ça. Il pourrait y en avoir des milliers de sauvés. Je ne sais 

pas. J’espère qu’ils seront tous sauvés, vous voyez, mais je ne sais pas. Seulement, 

voici de quelle façon je veux le croire : « Je suis celui-là. » Croyez la même chose 

pour vous. Sinon, alors il y a quelque chose qui ne va pas avec votre foi, vous n’êtes 

pas sûr de ce que vous faites. 

Comment pouvez-vous braver la mort, quand vous n’êtes pas vraiment sûr 

si vous êtes sauvé ou pas ? Comment pouvez-vous aller là-bas dire à cet infirme, qui 
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est étendu là, aveugle et atrophié : « AINSI DIT LE SEIGNEUR. Lève-toi ! Jésus-

Christ te guérit » ? Comment pouvez-vous vous tenir là, devant le cadavre froid, raide, 

de quelqu’un qui est mort, mort depuis des heures et des heures, et qu’il gît là, froid et 

raide ; et dire : « AINSI DIT LE SEIGNEUR, lève- toi » ? Vous devez savoir de quoi 

vous parlez. Voyez ? 

Eh bien, vous dites : « La mort prend tout. Tout est fini. » Oui, mais quand la 

Parole de Dieu est révélée, et que vous savez que c’est Dieu, ça change tout. C’est 

vrai. Bon, ce ne sont pas tous les Juifs qui seront sauvés. Non monsieur. Ils ne 

seront pas sauvés ; il n’y aura que ceux… 

Quand on parle de Juif… “Juif“, c’est seulement un nom qui leur a été donné, 

après qu’ils sont partis… Je crois que c’est Nebucadnetsar, là-bas, qui a commencé le 

premier à les appeler “Juifs“, à cause de la tribu de Juda qui avait été emportée là-

bas. Et ils ont été appelés du nom de “Juifs“, donc, parce qu’ils étaient venus de la 

Judée, et on leur a donné le nom de Juifs. Mais maintenant, pour ce qui est d’Israël, 

c’est différent. Israël et Juif, c’est tout à fait différent. Tous les Juifs ne sont pas 

Israelites, vous voyez. Non, ils ne sont que des Juifs. Paul n’a jamais dit que tous les 

Juifs seraient sauvés. Il a dit : « Tout Israël sera sauvé. » Pourquoi ? Le nom 

d’Israël, c’est le nom pour la rédemption, depuis le début. Et tout Israël sera sauvé, 

ce n’est pas tout le Judaïsme qui sera sauvé. 

C’est pareil pour ceux des nations… Il y en a littéralement des millions dans ces 

organisations, et qui se donnent le nom de « Chrétiens, d’Eglise de Dieu », et toutes 

sortes de noms semblables. Ça ne veut absolument rien dire. Ça ne veut pas dire qu’ils 

seront sauvés. Les gens disent : « Bon, vous devez faire partie de telle ou telle 

organisation, une certaine organisation. Si votre nom n’est pas dans notre registre, 

vous êtes perdu, » Maintenant, ça, c’est une secte. Il n’y a qu’un seul moyen par lequel 

vous puissiez être sauvé, et ce n’est pas celui qui veut, ni celui qui court, c’est Dieu qui 

fait miséricorde.  (Rom.9 :14-23). [3]  

Mais la seule manière pour vous d’être sauvé, c’est de Le connaitre par 

révélation ! Son Eglise, c’est Lui-même révélé. Mais c’est par la révélation : Dieu vous 

a révélé la Parole, à vous ! Il est la Parole. Et la Parole, ce qui vous fait savoir qu’Elle 

est révélée, c’est qu’Elle-même vit et S’exprime à travers vous. [4] 
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Et Dieu, par Sa prescience, Il a prédestiné une Eglise pour Sa gloire, et ce 

sont ceux-là qui sont sauvés. C’est vrai. Alors votre foi est totalement ancrée là…  

Vous dites : « Eh bien, ma foi est ancrée là. » Et regardez quel genre de vie 

vous vivez. Vous voyez que vous n’êtes même digne d’être là. Vous n’êtes pas ancré 

comme il le faut. Vous êtes ancrés dans du sable au lieu d’être ancré dans le roc. A la 

première petite vague, vous serez désancré.  

  Que la Parole soit révélée dans quelque chose ; « Ce n’est pas ce que mon 

église enseigne ! »  Ça montre tout de suite que vous n’étiez pas du tout ancré dans le 

roc. Vous l’étiez dans le sable. (Matt. 7 :24-27 ; 16 :13-19).  

Maintenant, les cent quarante-quatre mille, sont-ils ceux qui sont prédestinés ? 

Oui, monsieur ! C’est Israël, l’Israël spirituel. Pensez un peu, ils seront des millions 

là-bas en ce moment. Je ne sais pas. J’imagine qu’il doit avoir tout un groupe, mais ce 

n’est pas parce qu’ils sont tous en Judée qu’ils vont tous être sauvés. Voyez ?  

Alors, maintenant, remarquez ceci : Les cent quarante-quatre milles, sont-ils 

ceux qui sont prédestinés à être scellés du Saint-Esprit ? (Apo. 7 :2-8), oui, monsieur, 

c’est exact. Maintenant, si je n’ai pas répondu comme vous vouliez, je pourrais me 

tromper, vous voyez ? C’est ce que moi, j’en sais. [3]    

Une fois de plus : Qui est la semence d’Abraham ? – Nous sommes la semence 

d’Abraham, car, étant morts en Christ, nous revêtons la semence d’Abraham et 

nous sommes héritiers avec Lui, en vertu de cette même promesse donnée sous 

serment. Nous sommes la semence d’Abraham, et héritiers de chaque promesse qui 

lui a été faite. Mais lorsque les tests viennent, c’est là que nous manquons. Mais je 

ne crois pas que la véritable semence d’Abraham faillira, elle restera tout aussi 

brave et fidèle qu’Abraham.  

Les hommes ne sont pas infaillibles, mais Dieu l’est. L’homme, si vous 

regardez à l’homme, il commettra une erreur, peut-être pas volontairement, mais il le 

fera. Dieu permet cela afin de pouvoir détacher votre foi de l’homme. Notre foi 

n’est pas dans la sagesse de l’homme, mais dans la puissance de la résurrection de 

Jésus-Christ. C’est là où la véritable semence d’Abraham fait reposer sa promesse ; 

parce qu’ils ne peuvent être la semence d’Abraham que lorsqu’ils reçoivent le 

Saint-Esprit. Sans le Saint-Esprit, ils ne sont pas la semence d’Abraham. Et cette 
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même foi qui était en Abraham entre dans le croyant (Gal. 3 :9). Peu importe ce 

qui arrive, le croyant poursuit sa marche. [5]  

Un mystère, dans l’Ecriture, est une vérité qui a été préalablement cachée et qui 

a été révélée Divinement, mais à laquelle reste toujours attaché un élément surnaturel 

malgré la révélation. Et les grands mystères sont… Le quatrième mystère, c’est celui 

de L’Eglise du Nouveau Testament formant un seul Corps, composé à la fois de Juifs 

et de Gentils.  Ephésiens 3 :1- 11, Romans 16 :25, et aussi Ephésiens 6 :19, Colossiens 

4 :3. [6] 

Galates 6 :15-16 : « Car ce n’est rien que d’être circoncis ou incirconcis, ; ce 

qui est quelque chose, c’est d’être une nouvelle créature. Paix et miséricorde sur tous 

ceux qui suivront cette règle, et sur l’Israël de Dieu. »  
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